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1 － すくっとに調乳室やお湯利用設備

がほしい。 

ご意見については、参考とさせて

いただき、計画は原案のとおりと

します。 

2 － すくっとにおむつゴミ箱を設置し

てほしい。 

ご意見については、参考とさせて

いただき、計画は原案のとおりと

します。 

3 P26 子育てしやすい地域の視点につい

て、2025年度から県内中高一貫学

校 4 校で給食の試験導入が始まり

ますが、市内高校についても試験

導入を実施してほしい。試験導入

される学校は中高一貫校なので福

江高校でも実施検討してほしい。 

ご意見については、参考とさせて

いただき、計画は原案のとおりと

します。 

 

 

 


